

# NEWSPAPER

## Dandim 0824/Jember : Kunjungi Koramil Jajaran, Ajak Anggota Cinta Kedinasannya

Siswandi - [JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID](http://JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 25, 2023 - 15:02



JEMBER – Kegiatan safari wilayah jajaran kembali dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, pada kunjungannya Hari Sabtu 25/02/2023 dengan sasaran Koramil 0824/18 Kencong.



Kedatangannya di Makoramil 0824/18 Kencong didampingi istri tercintanya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, disambut Danramil Kapten Caj Agus Teguh Yuwono beserta Istri, Ny. Agus Teguh Yuwono selaku Ketua Persit KCK Ranting 19 Koramil 0824/18 Kencong, beserta seluruh anggota militer dan Persit KCK.

Dalam arahannya kepada anggota Dandim 0824/Jember menyampaikan beberapa hal diantaranya mengajak anggota untuk mencitai kedinasannya sebagai aparat kewilayahan, ciptakan budaya saling mengingatkan diantara sesama anggota Koramil untuk kebaikan bersama.

Hindari pelanggaran sekecil apapun, lakukan kegiatan dinas dengan sebaikbaiknya. Kemudian bagia anggota yang memiliki usaha, saya sangat mendukung dan lakukan dengan baik, selanjutnya bagi yang ingin anaknya masuk TNI, persiapkan dengan baik kesehatan, kemampuan dan fisiknya dan jangan lupa berdoa.

Kita ini hamba Allah SWT, sehingga setiap melakukan kegiatan hendaknya selalu ingat kepada Allah SWT, sehingga kita semua akan dinaikan derajatnya. Pungkasnya.



Saat kami wawancarai Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan kunjungannya ke wilayah jajaran ini dalam rangka konsolidasi, bersosialisasi dan bersilaturahmi dalam menunjang tugas pokok kita sebagai Aparat Kewilayahan dalam Pembinaan Teritorial (Binter).

Disamping kita bertemu dan bersosialisasi dengan anggota, sekalian kita berada disini, nanti kita lakukan silaturahmi dengan tokoh-tokoh disini, jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)